

Положение диплома "СПАС-КАМЕНЬ"

Диплом выдается за установление радиосвязей с семью различными районами Вологодской области. Виды излучения и диапазоны - любые. QSO засчитываются с 1992 года. Связь с островом Каменный (Усть-Кубенский район) является обязательной. При работе во время экспедиции с острова Каменный для получения диплома необходимо установить не менее 100 QSO. Стоимость диплома 50 рублей, плюс почтовые расходы. Заявка составляется на основании выписки из аппаратного журнала и отсылается на адрес дипломного менеджера А. Хайдина R1QA (предпочтительно в электронном виде ra1qa@mail.ru)

Award instituted by Vologodskoje RO SRR. You should make QSO with 7 different districts of the Vologodskaya obl. Modes and bands - unlimited. Starting from 1992. Contact with Kamenny isl. (Ust'-Koubenskiy district (VO-25)) is obligatory! Value: 50 roubles (50 руб.) for russian and 5 IRC for foreign stations. Application (on Your Log ground) - by E-Mail or usual Post. Award manager: Alex R1QA ra1qa@mail.ru